

19.12.2023

Schuljahr 2023/24 - Schulinformation Nr. 3

Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir blicken auf das vergangene Jahr zurück und möchten noch einmal gemeinsam mit Ihnen und euch die Herausforderungen und Erfolge unserer Schulgemeinschaft Revue passieren lassen. Es war ein Jahr, das weit über die rein fachliche Ausbildung unserer Schülerinnen und Schüler hinausging.

Die Konflikte in der Ukraine und im Nahen Osten haben insbesondere diejenigen belastet, die aus diesen Regionen zu uns gekommen sind. Unsere engagierten Kolleginnen und Kollegen in den Sprachförderklassen leisten großartige Arbeit, stoßen dabei jedoch manchmal an ihre Grenzen.

Der Klimawandel hat sich weiterhin drastisch gezeigt, angefangen vom extrem warmen Oktober bis zu verschiedenen Flutereignissen. In unserer Schule gewinnt das Thema Nachhaltigkeit zunehmend an Bedeutung, und wir freuen uns zu sehen, wie sich unsere Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte dafür engagieren.

Trotz dieser großen Herausforderungen durften wir auch viele erfreuliche Momente erleben. Unser schulisches Angebot ist vielfältig und von hoher Qualität, und das Miteinander in der Schulgemeinschaft wird von Wertschätzung und Respekt geprägt.

Das vergangene Jahr hatte zahlreiche Höhepunkte, darunter die Einführung von iPads für alle Märkerinnen und Märker, digitale Tafeln in jedem Klassenraum, erfolgreiche Projekte wie die Spendenaktion für Erdbebenopfer im März, herausragende Leistungen einzelner Schülerinnen und Schüler, die Preise und Auszeichnungen erhielten, und sicherlich auch unser Fahrten- und Austauschprogramm, das wir wieder in vollem Umfang durchführen konnten. Die Bienen sind im Schulgarten eingezogen, ein grünes Klassenzimmer wurde eröffnet, der Schulgarten im Herbst „verzaubert“.

Besonders stolz sind wir auf das 150-jährige Jubiläum unserer Schule, das wir mit einem beeindruckenden Festakt und einem Schulpicknick gefeiert haben. Die Umbenennung in "Märkisches Gymnasium Wattenscheid" markiert einen weiteren Meilenstein in unserer Geschichte.

Aber auch die Teilnahme am "Wattenscheider Adventsmarkt der Möglichkeiten" und der "Wattenscheider Winterwoche" war nicht nur finanziell, sondern auch in Bezug auf die Gemeinschaftsstärkung ein großer Erfolg. Der Erlös wird den Förderverein unterstützen, um die geplante Schulfahrt im kommenden September zu fördern.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die zum Erfolg des vergangenen Jahres beigetragen haben. Gemeinsam haben wir viel geschafft.

Wir danken allen Schülerinnen und Schülern für die Unterstützung und Ideen für das Märkische Gymnasium. Besonders hervorzuheben sind auch die Pflerschaftsvertreterinnen und -vertreter, die sich ebenso stets hilfsbereit zum Wohle aller engagieren, wie der Verein der Ehemaligen uns immer wieder unterstützt. In diesem Jahr konnte ein Container für das Pausenspielzeug angeschafft werden.

19.12.2023

Ein großer Dank gilt auch den Mitarbeiterinnen im Schulsekretariat, Frau Weitkämper und Frau Lippert, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der pädagogischen Übermittagsbetreuung sowie dem Hausmeister, Herrn Brandt. Alle sorgen freundlich dafür, dass der Schulbetrieb "am Laufen bleibt".

Ein großer Dank geht an unsere Lehrerinnen und Lehrer. Trotz hoher Belastung leisten sie engagiert und kreativ ihren Dienst, begleiten die Schülerinnen und Schüler umsichtig, zugewandt auf dem Weg zum schulischen Erfolg und digitalisieren den Unterricht.

Zum Abschluss des Jahres findet am Mittwoch, dem 20. Dezember 2023, ein Gottesdienst in der ersten Stunde und in der zweiten großen Pause ein Waffelverkauf durch Schülerinnen und Schüler der Q1 und Q2 statt.

Im Namen der Schulgemeinschaft des Märkischen Gymnasiums Wattenscheid wünschen wir Ihnen und euch allen ein friedvolles Weihnachtsfest und ein frohes, erfolgreiches neues Jahr 2024!

Herzliche Grüße,



Dr. Kerstin Guse-Becker  
(Schulleiterin)



Torben Bennemann  
(stellv. Schulleiter)

